

28/11/2024 Audiencia: \$26.600 Tirada:

\$475.850 Vpe portada: \$475.850 Ocupación:

Difusión:

0 0

5,59%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



200 nacimientos prematuros en los últimos 10 meses

Fecha:

Vpe pág:

Vpe:



En el Hospital de Antofagasta.

Durante los últimos 10 meses, el Hospital Regional de Antofagasta registró el nacimiento de 200 be-bés prematuros, lo que equivale al 9,3% de los 2.160 partos en ese período. El seremi de Salud, Alberto Godoy, y el director del hospital, Antonio Zapata, subrayaron sobre la importancia de que las mujeres embarazadas, tanto chilenas como extranjeras, asistan de manera rigurosa a los controles prenatales otorgados en la Atención Primaria, con el importante objetivo de "detectar precozmente riesgos asociados a un posible parto prematuro".